

LEGALLAIS maintient le plus haut grade EcoVadis : niveau Platinum

LEGALLAIS, entreprise pionnière en matière de **Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE)**, est fière d'annoncer l'obtention, pour la deuxième année consécutive, du **niveau Platinum EcoVadis**, la plus haute distinction accordée par cet organisme de référence en évaluation RSE. Avec une progression de son score de **3 points par rapport à 2023**, LEGALLAIS confirme son positionnement parmi les **1% des 115 000 entreprises évaluées, tous secteurs confondus**.



LEGALLAIS réaffirme une nouvelle fois son engagement en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises par l'obtention du plus haut niveau de distinction EcoVadis, confirmant ainsi son excellence dans ce domaine. Cette reconnaissance repose sur une évaluation approfondie des pratiques de l'entreprise en matière de durabilité, couvrant des domaines essentiels : achats responsables, éthique, environnement, social et droits humains. Elle souligne la volonté de l'entreprise d'adopter un modèle de développement durable, conjuguant respect de l'environnement et valeurs humaines au service de ses clients et de l'ensemble de la filière.

La direction RSE de LEGALLAIS soumet chaque année ses actions à l'évaluation EcoVadis, via un questionnaire rigoureux comprenant 250 questions réparties sur quatre axes : Achats Responsables, Social & Droits Humains, Environnement et Éthique.

Avec une progression de trois points par rapport à 2023, ce résultat témoigne des efforts constants de l'entreprise.

"Obtenir à nouveau la médaille Platinum, et avec un score en progression, est une immense fierté pour nous. C'est la preuve que nos actions portent leurs fruits et que notre engagement auprès de nos clients, fournisseurs et collaborateurs est perçu et valorisé"
déclare **Daniel Malouf, directeur général de LEGALLAIS**.

L'indicateur "Achats Responsables" en hausse

Alors que les critères Environnement, Social & Droits Humains, et Éthique sont restés stables en 2024, le dernier indicateur a, quant à lui, enregistré une nette progression : les Achats Responsables augmentent ainsi de 70 à 80/100.

"Ce résultat en progression met en lumière l'importance cruciale d'un travail collectif impliquant l'ensemble des directions de l'entreprise. En effet, les objectifs du plan d'actions RSE concernent toutes les fonctions, en particulier les directions AOP (Achat Offre Produits), RH dont SST (Santé Sécurité au Travail), Logistique, Juridique mais aussi la DSI (Direction des Systèmes d'Informations). Ce projet témoigne encore une fois de la valeur du travail collaboratif pour atteindre des résultats significatifs et un excellent score. Nous avons identifié pour 2025 nos plans de progrès auxquels nous allons nous atteler rapidement avec les directions concernées." souligne **Juliette Guillemain, directrice RSE du GROUPE GRAND COMPTOIR.**

Une feuille de route ambitieuse pour 2030

LEGALLAIS place la RSE au cœur de sa stratégie avec une feuille de route ambitieuse pour 2030, consolidant ainsi son engagement renouvelé au plus haut niveau. Adhérente au Pacte Mondial Réseau France depuis 2009, LEGALLAIS accompagne ses clients dans la transition vers des modèles économiques plus respectueux de l'environnement et s'efforce de répondre à leurs attentes avec des produits et services durables.

L'économie circulaire et la réduction des émissions de carbone sont des enjeux prioritaires pour la direction. LEGALLAIS développe notamment des partenariats pour proposer des produits de seconde main, récupérés et remis en état par les fournisseurs, afin de prolonger leur cycle de vie.

En parallèle, l'entreprise s'est dotée d'un outil de cartographie des risques achats pour identifier les risques environnementaux et sociaux associés à chaque famille de produits. Un travail d'analyse clé pour améliorer l'offre produits et mieux maîtriser la chaîne de valeur.

À PROPOS DE LEGALLAIS

Créée en 1889, la quincaillerie de la rue de Vaucelles à Caen s'est transformée et a bien grandi depuis. LEGALLAIS, entreprise du Groupe Grand Comptoir, emploie plus de 1400 salariés en France dont 800 commerciaux et génère un chiffre d'affaires de 410 millions d'euros. Pour répondre aux exigences de chaque métier, l'entreprise a construit son offre autour de 9 univers produits, regroupant plus de 100 000 références et plus de 600 fournisseurs : quincaillerie de bâtiment, quincaillerie d'agencement et d'ameublement, plomberie, génie climatique, électricité, consommables, outillage, matériels & équipements et EPI (Équipement de Protection Individuelle). Chaque jour, ce sont plus de 15 000 colis qui sont expédiés depuis sa plateforme logistique de 45 000 m² implantée à Saint-André sur Orne.

Entreprise engagée dans une démarche de développement durable, LEGALLAIS est labellisée "Engagé RSE - AFAQ 26000" démontrant son implication éco-responsable. En 2018, LEGALLAIS est la première entreprise normande à être reconnue "Entreprise où il fait bon travailler" par l'organisme Great Place To Work. Après un renouvellement en 2021, l'entreprise obtient de nouveau la certification en 2023.

CONTACT PRESSE : communication@legallais.com - 07 64 87 99 35